

## **Rangkuman Diri**

### *YOT Campus Ambassador (YOTCA) Mentorship Program 2023*

---

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Nama saya Fauziah Alam, mahasiswi jurusan S1 Gizi Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka. Selain kuliah, saya aktif tergabung dalam Forum Duta GenRe (Generasi Berencana) Jakarta Selatan 2019 yang bergerak dalam hal kesehatan, pendidikan, dan sosial. Selain itu, saya aktif mengikuti berbagai seminar dan pengembangan diri positif lainnya baik secara intrapersonal maupun interpersonal. Untuk itulah saya tertarik mengikuti YOTCA 2023 ini karena saya ingin meningkatkan potensi diri saya dalam karir profesional. Hal lain yang membuat saya tertarik menjadi bagian dari YOTCA karena komunitas ini bergerak dibidang yang sama dengan latar belakang pendidikan dan passion saya sehingga YOTCA dapat menjadi wadah yang dapat memberikan saya pengetahuan dan pengalaman baru yang dapat menunjang karir saya.

Beberapa hal yang dapat membuat saya layak menjadi bagian dari YOTCA 2023. Pertama, saya memiliki ilmu dan pengalaman yang cukup mumpuni di bidang akademik maupun non-akademik. Kedua, saya memiliki kemampuan *public speaking* dan kerjasama tim yang cukup baik. Ketiga, saya ingin memberikan kontribusi saya sebagai mahasiswi gizi kepada masyarakat sebagai bentuk pengabdian saya agar generasi muda Indonesia menjadi lebih baik lagi yang mana hal ini sejalan dengan 6 pilar dari Young On Top.

Sejalan dengan motto hidup saya yaitu “DO THE BEST NOW!” saya berusaha untuk melakukan yang terbaik dalam hal positif, menjadi mahasiswi aktif, produktif dan bermanfaat untuk masyarakat yang mana hal ini dapat dicapai melalui program-program yang terencana. Hal inilah yang saya anggap dapat menjadi bentuk kontribusi saya untuk YOTCA. Saya berharap dapat menjadi *Agent Of Change* yang dapat memberikan aksi nyata untuk masyarakat guna menghadapi Bonus Demografi. Saya berharap langkah ini dapat menjadi awal dari sesuatu yang besar di masa mendatang. Terima kasih.

*Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*